

PINTORES EN MANXA

COSME JIMÉNEZ VILLAHERMOSA

Cosme Jiménez Villahermosa nació en Membrilla el año 1948. Tenía, desde la niñez, cierta habilidad para el dibujo. Había en el pueblo un excelente pintor, autodidacta, que se fijó, allá por el 1965, en los dibujos de Cosme y le animó a cambiar el lápiz por el óleo. Era Juan Alfonso Muñoz de la Torre, también virtuoso de la guitarra flamenca. Con este artista, que fue su amigo, dio los primeros pasos con los pinceles. Ya entonces ganó un segundo premio en el concurso de pintura de su pueblo.

Abandonará su afición, después de aprobar las oposiciones de magisterio en 1970, para dedicarse en cuerpo y alma a su profesión. Posteriormente llegaría la familia, los traslados...

Tras jubilarse en el año 2007 retoma su afición por la pintura y entra a formar parte del Grupo Literario Guadiana, publicando sus poemas y relatos en la Revista *Manxa*.

En los últimos años ha realizado cursos en el Museo López Villaseñor con los profesores Jesús Arévalo y Manuel Plaza. Actualmente asiste a la academia de éste último.

Ejerciendo de tímido se ha negado a exponer su obra, pues afirma que aún necesita formarse mejor.

